



DEUTSCHER BUNDESTAG

pressemitteilung

Berlin, 28. Juni 2006

Auswärtige Ausschüsse des Deutschen Bundestage und der Französischen Nationalversammlung in Paris zusammengetroffen

Unter Leitung von Ruprecht Polenz, MdB, ist eine Delegation des Auswärtigen Ausschusses des Deutschen Bundestages am 28. Juni 2006 mit dem Auswärtigen Ausschuss der Französischen Nationalversammlung in Paris zusammengetroffen. Der Meinungsaustausch dient der gegenseitigen Information und Abstimmung in beiderseits interessierenden Fragen. Auf der Tagesordnung in Paris stehen Fragen der Erweiterung der Europäischen Union sowie des Verfassungsvertrages, der Politik gegenüber dem Iran und der europäischen Energiepolitik. Der Auswärtige Ausschuss der Französischen Nationalversammlung ist neben dem Auswärtigen Ausschuss des polnischen Sejm der einzige Ausschuss, mit dem der deutsche Auswärtige Ausschuss regelmäßig zusammentrifft.